

Tu y los grupos que perteneces

Los Derechos Humanos tienen carácter universal. Que existan diferentes culturas no significa que no se deban respetar los Derechos Humanos. Universalidad y diversidad deben trabajar para conseguir mejorar la protección de los Derechos Humanos.

Algunos países argumentan que no disponen de recursos suficientes para proteger los Derechos Humanos dentro de su territorio, otros que son particularidades culturales, así que en muchos países se producen violaciones a los Derechos Humanos. Por ejemplo: el terrorismo, el tráfico de personas, la trata de mujeres, los trabajos

¿Qué pasa cuando se cometen violaciones contra los Derechos Humanos?

peligrosos, los niños soldados, los ataques armados, las torturas, los juicios injustos, restringir las libertades de expresión, la discriminación, la censura o las transgresiones de los derechos del niño.

Una situación concreta es la discriminación por motivos étnicos y sexistas que sufren las personas al buscar empleo. Esta situación la padecen más las mujeres, y las personas indocumentadas. La presencia de las mujeres en cargos altos es mucho menor que la de los hombres, por ejemplo en órganos políticos. Los salarios de las mujeres también son muchas veces inferiores a los de

los hombres aun haciendo el mismo trabajo. Algunas mujeres además sufren acoso sexual, violencia doméstica y laboral.

Cuando las mujeres trabajan de manera ilegal en otro país son a veces son sometidas a explotación y amenazadas con la deportación en caso de incumplimiento de alguna de las obligaciones impuestas.